



Vorlage Nr. 22-O-04-0002

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 19. Januar 2022

Respekt! Kein Platz für Rassismus

Antrag der Fraktion LINKE & PIRATEN:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie Kindertagesstätten, Schulen, Jugendeinrichtungen und andere öffentliche Einrichtungen auf das Angebot aufmerksam gemacht wurden,
2. welche Kindertagesstätten, Schulen, Jugendeinrichtungen und anderen öffentlichen Einrichtungen im Ortsbezirk Nordost das Schild „Respekt! Kein Platz für Rassismus“ angefordert haben,
3. inwieweit sich alle Institutionen des Themas angenommen haben.

Begründung:

Bundeskanzler Scholz, Ministerpräsident Bouffier und Oberbürgermeister Mende haben in ihren Neujahrsansprachen den gesellschaftlichen Zusammenhalt betont. Ein elementarer Baustein ist der Respekt gegenüber anderen. Die Stadtverordnetenversammlung hat am 12.11.2020 auf Antrag der LINKE&PIRATEN Rathausfraktion den Magistrat gebeten, allen Kindertagesstätten, Schulen, Jugendeinrichtungen und anderen öffentlichen Einrichtungen in der Landeshauptstadt und ihren Stadtteilen das Schild „Respekt! Kein Platz für Rassismus“ auf Anforderung zur Verfügung zu stellen. Darüber hinaus sollten alle Institutionen gebeten werden, sich des Themas anzunehmen.

Beschluss Nr. 0005

Der Antrag der Fraktion LINKE & PIRATEN wird in folgender Form angenommen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. wie Kindertagesstätten, Schulen, Jugendeinrichtungen und andere öffentliche Einrichtungen auf das Angebot aufmerksam gemacht wurden,
2. welche Kindertagesstätten, Schulen, Jugendeinrichtungen und anderen öffentlichen Einrichtungen im Ortsbezirk Nordost das Schild „Respekt! Kein Platz für Rassismus“ angefordert haben,

3. inwieweit sich alle Institutionen des Themas angenommen haben,
4. was weitere Handlungsschritte sein könnten

+

+

Verteiler:

Dezernat VI i. V. m.
Dezernat III z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher